

La Seconde Convention Internationale « Technologie et Santé » se tient à Cuba



La Havane, 31 mars (RHC)- La Seconde Convention Internationale « Technologie et Santé » s'est ouverte aujourd'hui à La Havane avec la participation de représentants d'une dizaine de pays qui exposeront les derniers progrès dans cette branche de l'économie.

Parmi les principaux thèmes de la rencontre figurent le perfectionnement, les technologies et les ressources humaines de la santé, la promotion du développement des recherches dans ce secteur et le développement de liens de coopération entre des institutions cubaines et étrangères.

La rencontre inclut plusieurs réunions de mise à jour sur les différentes spécialités techniques de la santé comme la podologie, l'optométrie et la technologie des images, entre autres.

L'on inaugurera aussi une Exposition Associée de Technologies, de Projets et d'Expériences dans cette branche dans le but de montrer des produits liés aux services de la santé publique.



Radio Habana Cuba